

Bpifrance adopta la tecnología de October Connect para enriquecer su análisis de riesgo digital en el desarrollo de una oferta de préstamos a las empresas

- *Bpifrance se une a October a través de una asociación tecnológica para enriquecer su análisis de riesgo digital y así acelerar sus préstamos a las pymes.*

Como parte del plan de apoyo económico tras la crisis del Covid-19, en abril de 2020 Bpifrance lanzó el Prêt Rebond digital (Préstamo de Reactivación), en colaboración con las regiones francesas, que permite a las pymes de todos los sectores solicitar fácilmente un préstamo de entre 10.000 y 50.000 euros mediante un proceso 100% online. Bpifrance ya ha concedido 8.500 prêts Rebond a pymes desde el lanzamiento de su oferta digital.

Hoy, Bpifrance refuerza su oferta digital para empresas respondiendo aún más rápido a las necesidades de financiación de las pymes. Bpifrance ha elegido October Connect, una solución impulsada por la fintech del Next40 October, para acelerar su proceso de toma de decisiones a la vez que controla mejor el riesgo.

Bpifrance obtiene un análisis de riesgos enriquecido por varias puntuaciones basadas en datos cruzados y que proporcionan una visión global de la liquidez de la empresa, su gestión y su evolución financiera.

El conjunto de herramientas de October Connect permite a Bpifrance ganar agilidad y rapidez en su toma de decisiones, al tiempo que aumenta la fiabilidad de los datos tratados.

Matthieu Heslouin, Chief Digital Officer en Bpifrance, comentó: *“A través de su banco online y combinando sus propias tecnologías con lo mejor de las Fintech, Bpifrance ofrece a las pequeñas empresas lo mejor de su gama de servicios, en particular sus préstamos sin garantía. Esta oferta se abrirá en breve y se enriquecerá con nuevos servicios en los próximos meses para dar respuestas lo más cercanas posible a sus necesidades.”.*

Olivier Goy, CEO & Cofundador de October, añade *“Esta asociación supone la formalización y ampliación de una relación que ya ha demostrado su eficacia durante varios meses. La confianza que Bpifrance ha depositado en nuestra solución es una clara muestra de la madurez tecnológica de October Connect y refuerza nuestra ambición de ampliar nuestra base de clientes a instituciones europeas dispuestas a invertir en tecnología y datos.”.*



Contactos de prensa:

Almudena González Perea: (+34) 91 790 67 70 / perea@october.com

Sobre Bpifrance

Bpifrance financia a las empresas en todas las etapas de su desarrollo, a través de créditos, garantías y fondos propios. Bpifrance las apoya en sus proyectos de innovación e internacionales. Bpifrance también asegura su actividad exportadora a través de una amplia gama de productos.

El asesoramiento, la universidad, la creación de redes y los programas de aceleración para las nuevas empresas, las pymes y las empresas de mediana capitalización también forman parte de la oferta a los emprendedores. Gracias a Bpifrance y a sus 50 oficinas regionales, los empresarios se benefician de un punto de contacto cercano, único y eficaz para ayudarles a afrontar sus retos.

Sobre October

October es una FinTech europea especializada en préstamos a empresas y líder en Europa continental. October ya ha financiado a más de 1.000 empresas por un importe total de 650 millones de euros en Francia, España, Italia, Países Bajos y Alemania.

Desde finales de 2020, su plataforma tecnológica October Connect ayuda a bancos como Bpifrance y a gestores de activos a tomar mejores decisiones de financiación basadas en datos.

October forma parte del ranking Next40 y tiene entre sus accionistas a Allianz, CNP Assurances, CIR Group, Decaux Frères Investissement, Eurazeo y Partech.

En cumplimiento de la Ley 34/2002 del 11 de julio de Servicios de la Información y el Comercio Electrónico, le informamos de que sus datos constan en nuestros ficheros, de los que es responsable OCTOBER ESPAÑA S.L.U. para el envío de comunicaciones comerciales. Si no quiere seguir recibiendo este envío, por favor, mándenos un escrito a perea@october.eu.



Plaza de Sta. Bárbara 5, 4D
28004 Madrid - España

Tel: (+34) 91 790 67 70
Email: contacto@october.com

Síguenos en
www.october.eu